



Pièces	5 Pièces
Superficie	99 m²
Référence	HUBANG
Prix	490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A pied du centre ville de Cannes, 12 minutes de la gare, dans un quartier commerçant et avec des transports en commun, venez découvrir cet appartement rare sur le marché. Vous disposerez de 3 grandes chambres dont 1 en suite, une pièce à vivre baignée du soleil orientée sud, de plusieurs balcons et de nombreux rangements. En sous-sol, une place de parking privative et une cave. Possibilité d'acquérir un second emplacement de stationnement. A visiter sans tarder

On foot from the city center of Cannes, 12 minutes from the train station, in a shopping area and with public transport, come and discover this rare apartment on the market. You will have 3 large bedrooms, 1 of which is en suite, a south-facing living room bathed in sunlight, several balconies and plenty of storage space. In the basement, a private parking space and a cellar. Possibility of acquiring a second parking space. To visit without delay

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr